



6 septembre : journée mondiale de mobilisations pour Gaza !

À Gaza, la famine vient d'être officiellement déclarée par l'ONU. Elle s'ajoute aux bombardements incessants qui visent délibérément la population civile. Elle est sciemment organisée par l'Etat d'Israël alors que les secours attendent depuis des mois dans les pays voisins. Les enfants en sont les premières victimes, et toute la population est maintenant menacée de mort.

Le gouvernement israélien met à exécution son plan pour s'emparer de la ville de Gaza avec le projet annoncé de la raser entièrement. En Cisjordanie, la population est assiégée, déplacée de force, et l'expansion des colonies se poursuit sans relâche.

Le président Macron et son gouvernement sont complices de l'éradication du peuple palestinien. Ils continuent de livrer des armes à Israël. Ils refusent de rompre les accords d'association et de prendre les sanctions nécessaires. Ils continuent de réprimer les militants qui agissent pour la paix. Ils suspendent les évacuations des étudiants gazaouis. Ils promulguent une loi liberticide qui, sous prétexte de lutter contre l'antisémitisme dans les Universités, vise à réprimer les manifestations de soutien aux Palestiniens. Et quand une professeure fait une simple minute de silence, ils la sanctionnent.

Nous ne nous taisons pas !

Nous continuerons d'agir pour le cessez-le-feu immédiat et permanent à Gaza, l'arrêt des bombardements, du blocus, du nettoyage ethnique, l'acheminement de l'aide humanitaire.

La FNEC FP-FO salue les mobilisations qui ont lieu toutes les semaines dans de nombreux pays : les manifestations, les actions de blocages de livraisons d'armes auxquelles prennent part les travailleurs avec leurs organisations... Les dockers de Gênes, qui participent avec leur syndicat à la flottille pour briser le blocus à Gaza, menacent de tout bloquer en cas d'intervention de l'armée israélienne...

La FNEC FP-FO appelle à participer aux actions des 5 et 6 septembre partout en France

De nombreux appels à bloquer le pays le 10 septembre relient le refus du budget Macron-Bayrou au refus de la guerre et notamment du génocide en cours en Palestine. La FNEC FP-FO appelle ses militants et les personnels à s'engager à fond dans ce mouvement, en participant aux AG pour préparer la grève et le blocage.

Montreuil, le 1^{er} septembre 2025